



Primeras gafas de realidad virtual del mundo basadas en el Smartphone.

Primer proyecto Canario que consigue lanzar en la plataforma [Kickstarter.com](https://www.kickstarter.com) y obtener éxito.

De concepto a éxito en Kickstarter en menos de diez meses.

vrAse es una marca registrada de Eyedak s.l. y Eyedak ltd., empresas que han desarrollado las primeras gafas de realidad virtual basadas en el Smartphone. Gracias a ello, son económicas y cientos de millones de usuarios pueden usarlas.

El equipo empresarial está formado por profesionales de varias disciplinas, que cubren campos como la salud visual, ingenieros, diseñadores, informáticos, abogados, economistas y empresarios.

[www.vrase.com](http://www.vrase.com)&nbsp;